



● PR-Anzeige ● ● ● ● ● ●

## Athletischer Besuch bei Studex LG Eckental freute sich über Einladung ihres Sponsors

In Rio de Janeiro waren die Leichtathletinnen und -athleten der LG Eckental nicht vertreten, und auch für Tokio 2020 ist noch keine Qualifikation in Aussicht. Andererseits: Für das Bundesfinale von "Jugend trainiert für Olympia" in Berlin hat sich die Mannschaft des Gymnasiums Eckental mit Sportlern aus den Reihen der LG qualifiziert, bei den Bayerischen Meisterschaften hat man wieder einmal die Erwartungen übertroffen und bei den Deutschen Meisterschaften die Medaillenplätze nur knapp verfehlt.

 □ Die LG Eckental zu Besuch bei den Mitarbeitern und der Ge- schäftsleitung der Studex Europa GmbH in Eckental (vorne von rechts: Roland Gröll, Eckentals 1. Bürgermeisterin Ilse Dölle und Juergen Weiss).

Als Sponsor hatten Juergen Weiss und sein Team die Leichtathletik-Gemeinschaft eingeladen, um die Partnerschaft zu vertiefen und über die Ohrlochstechsysteme zu informieren. mit denen die Marke Studex weltweit bekannt ist. Die LG Eckental fährt seit fast zwei Jahren mit einem Studex-Kleinbus zu Wettkämpfen und wird auch darüber hinaus unterstützt. Wenn man etwas für eine Olympia-Qualifikation tun könne, so Juergen Weiss, sei er für gute Ideen und Engagement offen.

Nach dem Besuch im Unternehmen feierte das Eckentaler Studex-Team mit den LG-Sportlern sowie ihren Trainern und Betreuern die Partnerschaft beim Kirchweihbesuch im "Landgasthof Weisser Löwe" in Eschenau.



 $\triangle$  So einfach geht das? Die Präzisionsinstrumente, Erststecker und Pflegeprodukte für Ohrlöcher der Marke Studex zeichnen sich unter anderem durch einfache und sichere Anwendung aus.